



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El CGAE explica a la Comisión de Venecia su visión sobre la independencia judicial y la importancia del derecho a la defensa

Con la llegada de septiembre en un curso jurídico intenso con muchos frentes que debe abordar la abogacía institucional, el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) ha retomado las reuniones de trabajo con otros organismos vinculados al mundo de la justicia. A este sentido recordar que el próximo viernes, 19 de septiembre, será día de Pleno en la sede de Madrid, donde entre otras cuestiones **Cristina Vallejo**, decana del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB), asumirá su plaza de consejera en lugar del anterior decano **Jesús Sánchez**.

En la tarde de este miércoles en la sede del CGAE, **Encarna Orduna**, secretaria general a la cabeza de la abogacía institucional, acompañada de otros miembros de la corporación, ha mantenido una reunión con la Comisión de Venecia. Ya el año pasado con motivo del borrador de la Ley de amnistía, luego aprobada, se mantuvo otro contacto con el órgano de representación de la abogacía española.

“Además de un mandato legal contemplado en las actuales

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |